



## Antrag

der Abgeordneten **Bernhard Roos, Annette Karl, Natascha Kohlen, Andreas Lotte SPD,**

**Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Markus Ganserer, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze** und  
Fraktion (**BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN**)

**Radeln in Bayern – Fahrradbeauftragte in mit Verkehrsfragen betrauten Behörden benennen!**

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag begrüßt die Einrichtung eines eigenen Sachgebiets „Radverkehr und Nahmobilität“ bei der Obersten Baubehörde im Staatsministerium des Innern, für Bau und Verkehr. Nach diesem Vorbild sollen durch die Staatsregierung in allen mit Verkehrsfragen betrauten staatlichen Behörden Fahrradbeauftragte benannt werden und auch die Kommunen bei der Etablierung analoger Stellen unterstützt werden. Damit soll keine Stellenmehrung geschaffen werden.

### **Begründung:**

Die Anhörung „Zeitgemäße Radverkehrsführung im Straßenraum des Freistaats Bayern“ hat zum einen Lob für die Vorbildfunktion der Obersten Bayerischen Baubehörde und zum anderen den Bedarf erbracht, in allen geeigneten Behörden einen verantwortlichen Ansprechpartner für die Belange der Radfahrer etwa in Sachen Verkehrssicherheit, PKW-Verkehrsvermeidung und CO<sub>2</sub>-Reduzierung zu haben.